

## **TEMA: TU SUFRIMIENTO NO PASA INADVERTIDO PARA DIOS**

**TEXTO: MARCOS 3:1-6** Otra vez entró Jesús en la sinagoga; y había allí un hombre que tenía seca una mano. 2 Y le acechaban para ver si en el día de reposo le sanaría, a fin de poder acusarle. 3 Entonces dijo al hombre que tenía la mano seca: Levántate y ponte en medio. 4 Y les dijo: ¿Es lícito en los días de reposo hacer bien, o hacer mal; salvar la vida, o quitarla? Pero ellos callaban. 5 Entonces, mirándolos alrededor con enojo, entristecido por la dureza de sus corazones, dijo al hombre: Extiende tu mano. Y él la extendió, y la mano le fue restaurada sana. 6 Y salidos los fariseos, tomaron consejo con los herodianos contra él para destruirle.

En estos textos podemos ver uno de los muchos milagros que nuestro Señor Jesucristo realizó durante su ministerio en este mundo, pero este milagro tiene algo diferente a los demás, pues la mayoría sus milagros fueron hechos en personas que tenían enfermedades muy graves e incapacitantes, como los ciegos de nacimiento, los leprosos, los paralíticos, los endemoniados, etc.

Pero este milagro es realizado en un hombre que podríamos decir “solamente” tenía seca una mano, es decir, era una discapacidad que le permitía ser funcional en su vida, es decir, que a pesar de las limitaciones físicas, sensoriales, intelectuales o emocionales que pueda experimentar, tiene la capacidad de realizar las actividades esenciales de la vida diaria e integrarse en su entorno social, laboral y familiar.

Pero tenemos que saber que aunque ese hombre que tenía seca una mano podía realizar muchas labores y no estaba del todo incapacitado, pero en el contexto histórico de esa época era una persona que sufría rechazo y menosprecio por ser considerado alguien que sufría un castigo de Dios, también era una persona que no podía participar completamente de las actividades religiosas y espirituales por tener un defecto físico.

### **AHORA TRASLADEMOS ESTA HISTORIA A NUESTRA VIDA ACTUAL Y TOMEMOS LAS ENSEÑANZAS QUE TIENE PARA NUESTRA VIDA CRISTIANA:**

**I) EL HOMBRE DE LA MANO SECA REPRESENTA A LAS PERSONAS QUE ENFRENTAN SITUACIONES DIFÍCILES Y DOLOROSAS PERO MUCHAS VECES SON IGNORADOS (MARCOS 3:1)** Otra vez entró Jesús en la sinagoga; y había allí un hombre que tenía seca una mano.

Jesús llegó donde había una persona que necesitaba su ayuda, que necesita ser sanado, pero que quizás era ignorado por los demás, posiblemente nadie conocía o se interesaba por la vida de ese hombre, quizás nadie conocía sus dificultades o su sufrimiento, pero **JESÚS LLEGÓ AHÍ POR EL**

pues muchas veces en las iglesias hay personas que **SUFREN EN SILENCIO** por tener el corazón quebrantado por un adulterio, por sentirse abandonados por las personas que aman, por experimentar desánimo y depresión, hay jóvenes que están muy tristes por causa de los pleitos en casa o por el divorcio de sus padres, son personas que **TIENEN SECO EL CORAZÓN** lleno de tristeza y dolor.

Son personas que al igual que el hombre de la mano seca posiblemente pueden vivir su vida con **“APARENTE NORMALIDAD”**, pues trabajan, estudian, vienen a la iglesia, pero por dentro están secos, quebrantados, llenos de tristeza, luchando cada día por superar su dolor y su desánimo.

**II) EL MILAGRO DEL HOMBRE DE LA MANO SECA NOS DEMUESTRA QUE JESÚS LE DA IMPORTANCIA TAMBIÉN A LOS SUFRIMIENTOS QUE MUCHAS VECES SON IGNORADOS O MENOSPRECIADOS (MARCOS 3:2-3) Y le acechaban para ver si en el día de reposo le sanaría, a fin de poder acusarle. 3 Entonces dijo al hombre que tenía la mano seca: Levántate y ponte en medio.**

El Señor **SACÓ DEL ANONIMATO** a este hombre, aquel hombre que quizás nadie veía, aquel hombre al que quizás nadie le daba importancia el Señor lo puso al frente de todos, le dio valor, importancia y prioridad a este hombre y su necesidad.

Esto nos debe de llenar de gozo y esperanza a cada uno de nosotros, pues podemos estar seguros que nuestro dolor, nuestro sufrimiento, nuestro quebranto, aunque nadie lo note o sintamos que a nadie le importa, **PARA EL SEÑOR ES ALGO IMPORTANTE**, es algo que no pasa desapercibido para él, y podemos estar seguros que él hará lo que sea necesario para ayudarnos, para restaurarnos, para sanar nuestro corazón, para sacarnos de ahí de donde quizás nadie se ha dado cuenta que hemos caído.

Podemos venir a él con toda confianza, sabiendo que no seremos juzgados ni rechazados por nuestro Dios, sino que recibiremos su gracia, su misericordia y su ayuda (**Hebreos 4:16**) **Acerquémonos, pues, confiadamente al trono de la gracia, para alcanzar misericordia y hallar gracia para el oportuno socorro.**

**III) EL SEÑOR NOS DEMUESTRA QUE SU MISERICORDIA SE MANIFIESTA EN NUESTRA VIDA A PESAR DE LAS CRÍTICAS, EL RECHAZO, O LAS OPINIONES DE LOS DEMÁS (MARCOS 3:4-6) Y les dijo: ¿Es lícito en los días de reposo hacer bien, o hacer mal; salvar la vida, o quitarla? Pero ellos callaban. 5 Entonces, mirándolos alrededor con enojo, entristecido por la dureza de sus corazones, dijo al hombre: Extiende tu mano. Y él la extendió, y la mano le fue restaurada sana. 6 Y salidos los fariseos, tomaron consejo con los herodianos contra él para destruirle.**

Jesús al sanar a ese hombre recibiría rechazó, críticas, y odio, pero eso no le importó al Señor, **ÉL SANÓ A ESE HOMBRE A PESAR DE TODO.**

Muchas personas están sufriendo y en lugar de recibir amor y ayuda reciben críticas, son juzgadas y rechazadas por los demás.

Posiblemente esas personas reciben palabras de burla, de crítica y de rechazo, les llaman personas exageradas, que se hacen las víctimas, que están sufriendo lo que merecen, que hay que dejarlas porque están recibiendo la consecuencia de su pecado, que lo tienen bien merecido por sus malas decisiones, etc.

Pero a pesar de lo que las personas digan, a pesar de las opiniones de la gente, a pesar de las críticas **EL SEÑOR OBRA MILAGROS EN LA VIDA DE ESAS PERSONAS, SU AMOR SOBREPASA TODO PREJUICIO, TODA OPINIÓN, PUES SU AMOR SOBREPASA TODO RECHAZO HUMANO.**

**CONCLUSIÓN:** Vale la pena hacer una reflexión final para cada uno de nosotros por medio de esta historia, pues tenemos que preguntarnos: **¿ESTOY SIENDO UN RESTAURADOR O UN JUEZ EN LA VIDA DE LOS DEMÁS?** ¿Qué actitud se parece a la nuestra, la de Jesús o la de los fariseos? **¡SEAMOS AGENTES DE AMOR Y RESTAURACIÓN!**